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Визиты

Компьютер нам в помощь!

15 апреля в политехе прошел информационный семинар «Европейская

образовательная программа ТI для университетов».

Цель визита представителей Texas Instruments Inc. (TI) была чисто просветительская.

Компания – мировой лидер в области технологий цифровой обработки сигналов, аналоговых

устройств и полупроводниковой техники – представила свои разработки. Проведение

семинара в вузе неслучайно – фирма реализует Европейскую образовательную программу ТI

для университетов.

Освоившись в европейских странах, предприимчивые американцы организовали свои центры

в московских и санкт-петербургских вузах, а теперь выходят на более широкие просторы

России и стран СНГ.

Главная задача программы, по словам ее координатора Алексея Петровского, -

предоставление университетам возможности использования передовых компьютерных

технологий, и конкретно технологий TI, включающих в себя платформы на базе

специализированных процессоров цифровой обработки сигналов, микроконтроллеров,

аналоговых компонентов и интегрированных сред для проектирования и разработки.

Фирма предлагает оснащение лабораторий, оказание помощи при проведении

исследовательских работ, выполнении  магистерских и дипломных проектов и других

научных изысканий.

Университетская программа, было подчеркнуто, рассчитана не на студентов, а на

организаторов учебного процесса, то есть преподавателей. Ведь только они могут

определить, что им необходимо для проведения лекций и практических работ.

Тем не менее, студенты имеют самое прямое отношение к Европейской образовательной

программе, в рамках которой реализуется, например, проект «Лучший в обработке

сигналов».

После представления последних разработок, их достоинств и цен, А. Петровский рассказал о

конференциях, семинарах и проектах TI.

В заключение менеджер Университетской программы TI в странах Восточной и Западной

Европы и Северной Африки Роберт Оуэн (Великобритания) ответил на вопросы участников

семинара.

Наш корр.
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Заметки с ректората

Создать ЭУМКД непросто

Очередное заседание ректората, состоявшееся в понедельник,  традиционно началось с

кадровых вопросов. Но прежде чем перейти к конкурсным делам, ректор университета Иван

Александрович Новаков поздравил заведующую кафедрой «Иностранные языки»  Анну

Марковну Митину с юбилеем, вручив ей большой красивый букет цветов с соответствующим

конвертом в придачу.

И.А. Новаков также проинформировал собравшихся о поездке в Москву, где он, в частности,

встретился с руководителем Федерального агентства по образованию Н.И. Булаевым.

Разговор шел о финансировании завершения строительства высотного корпуса.

По словам руководителя вуза, встречей он остался доволен. Все резервы,  как пообещали,

будут выделяться.

И еще одна столичная новость вызвала повышенный интерес: в коридорах высших эшелонов

власти все увереннее поговаривают о том, что правила приема в вузы на ближайшие два года

могут остаться  практически прежними. Впрочем, это пока всего  лишь разговоры, хотя и не

безосновательные.

Продолжая тему перспективного развития университета, руководитель отметил, что после

внесенных корректив в планы мероприятий развития подразделений вуза они стали

конкретнее.

В числе основных в повестке дня был вопрос о наведении чистоты и порядка на территории,

закрепленной за университетом.

Выступая с отчетом, проректор по АХР А.М. Кайра сообщил о результатах работы

политехников, участвовавших в городском субботнике. Он, в частности, отметил, что все

работы по наведению чистоты и порядка на территории, закрепленной за техуниверситетом,

выполнены качественно и в срок.

О состоянии и перспективах развития электронных учебно-методических комплексов

дисциплин и их использовании в учебном процессе докладывали проректоры по учебной

работе И.Л. Гоник и А.М. Дворянкин. Вопрос отнюдь не простой и даже скорее проблемный

не только для нашего университета, но и для многих других российских вузов. Поскольку

дело это новое, докладчики прежде ознакомились с сайтами тех немногих вузов, где есть

электронные учебно-методические комплексы дисциплин (ЭУМКД) и уже используются в

учебном процессе. В качестве примера были взяты ведущие отечественные вузы – такие, как

МВТУ им. Баумана, РУДН, МИЭМ, а также  образовательные порталы, представленные в

открытом доступе, а их ЭУМКД были проанализированы специалистами политеха. 

Сравнение, увы, не в нашу пользу.

Как показала сводная таблица (по ВолгГТУ и филиалам) анализа наполненности учебными

материалами сайта университета, положение на кафедрах далеко не одинаковое. По словам

докладчиков, практически пустые клетки на машфаке, бедная информация на ХТФ (за

исключением кафедры общей и неорганической химии) и т.д.

В филиалах ситуация получше: на сайте ВПИ ссылки есть, но нет доступа, а вот в КТИ «все

заполнено и работает».

Но в целом, немало на этом пути в университете сделано. Еще в 2005 году на основании

соответствующего распоряжения был определен состав учебно-методических комплексов

дисциплин. На протяжении двух последующих лет подготовлен ряд  нормативных
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документов по ЭУМКД (так, например, создан стандарт ВолгГТУ «Электронный

учебно-методический  комплекс», положение о разработке электронного

учебно-методического комплекса дисциплины в ВолгГТУ, подписан ректором приказ «О

дальнейшем использовании информационных технологий в ВолгГТУ»).

На примере сайта кафедры «Материаловедение и композиционные материалы» докладчики

продемонстрировали «форму наполнения». Директор ОЦНИТ М.В. Саяпин показал на экране

файловую страничку хранилища. Тем не менее,  что касается кафедр, то, как заметила Е.Р.

Андросюк, начальник УМО, это сложный организационный вопрос.

И.А. Новаков, подводя итог,  привел  в пример Иркутский университет, где таким вопросом

на каждой кафедре занимается специально озадаченный этим человек. Руководитель вуза

дал задание проректору по учебной работе А.М. Дворянкину в течение двух недель

разработать схему и подготовить соответствующий проект приказа.

Светлана Васильева.
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Визиты

Фулбрайт приглашает российские умы

16 апреля в нашем университете состоялся семинар по вопросам предоставления

грантов и стипендий программы FULBRIGHT (Фулбрайт). 

Программы Фулбрайта ориентированы на  выпускников вузов, аспирантов, ученых, деятелей

искусств, работников библиотек, музеев, сотрудников международных отделов

университетов, которым предоставляется возможность пройти стажировки, провести

научно-исследовательские работы, перенять опыт в университетах США. С другой стороны, и

российские вузы могут в рамках этой программы пригласить к себе американских

специалистов.

Семинар провела декан историко-филологического факультета ВГИ, филиала ВолГУ,  Т.Г.

Ренц, сама выпускница Программы Фулбрайта. Она рассказала о программах на 2009-2010

академический год, это – «Магистратура и стажировка в США», «Программа стажировки для

преподавателей вузов и работников науки и культуры», «Программа для преподавателей

английского языка» и другие.

Также декан коротко рассказала о требованиях к претендентам, стипендиях, страховках,

условиях проживания, поделилась собственными впечатлениями и ответила на вопросы.

Елена Гринева.
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Таланты политеха

«Мой мир на город  грез похож»

Вышел четвертый выпуск студенческого литературно-художественного альманаха

«Звезды с неба». 

В поэзии авторов четвертого выпуска «Звезд с неба» два времени жизни – осень и

любовь. Шальная мыслеосень бродит по городу, преобразившемуся в город грез... а

вечная история любви разворачивается в десятках сюжетных линий и взывает к

источнику вдохновения.

Он включил в себя работы трех десятков победителей прошлогоднего VIII открытого

университетского литературного конкурса, который был посвящен Году русского языка и

столетию со дня рождения Дмитрия Лихачева. В конкурсе приняли участие также

иностранные студенты, для которых русский язык стал не только языком общения, но и

средством творческой самореализации.

Как обычно, альманах состоит из двух разделов. В «Прозе» представлены рассказы,

зарисовки, лирические и философские миниатюры, а на поэтических страницах – и жизнь, и

слезы, и любовь.

Однако четвертый выпуск «Звезд» оказался более бедным в плане географии участников. В

предыдущих публиковались не только политехники, но и студенты из других вузов.  Как бы

не показалось странным, в этом – заслуга политеха. И вот какая.  В нашем городе именно

ВолгГТУ стал первым проводить открытые литературные студенческие конкурсы и первым

выпустил альманах с работами победителей, а теперь эту творческую идею воплотили другие

вузы.

В этом году в состав редакционной коллегии введены и участники конкурса – авторы

альманаха. Это те, кто принял в подготовке «Звезд» самое активное участие, пояснила

заведующая секцией русского языка и ответственный редактор альманаха Лариса Федоровна

Белякова. А обложку тоже оформил один из авторов – Иван Дианов.

Наталья Польская

*    

Не хватает чего-то главного.

Чего? Никак не пойму.

Наверно, тебя и пса кудлатого,

А еще камина в дому,

И шали пушистой и белой,
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И чая в чашечках... Но

Все это блеф!

Несмело

Снег заскребется в окно.

И я без чего-то главного

Пойду по аллее пустой.

Заткну щели в окнах ватою

И осень пущу на постой.

*    

Я в состоянии войны

В пятнистой майке на балконе

Смотрю, как дворники хоронят

Остатки жалкие весны.

Я в состоянии войны

Пишу тебе письмо надежды,

А ты изменишь адрес прежний

Или уедешь из страны.

Я в состоянии войны.

Но к миру ты не расположен.

Причина этому ничтожна:

Мы оба завистью больны.

Артем Захаров

Мыслеосень

Когда на небе выступает проседь,

А улицы захлестывает грязью,

Бредет по городу шальная мыслеосень,

Слова раскидывая нелинейной вязью...

И, путая сознанье с бессознаньем,

Она во снах является без смысла.

Она молчит, она горит желаньем

И в сердце проживает без прописки.

Когда же захлебнешься ты дождями,

Уйдешь, печальный лист с деревьев сбросив?

Отверженная гневными речами,

Бредет по городу шальная мыслеосень...

Александр Кафтанов

Красное пальто
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Нога на ногу

 положив,

  сидишь,

Рукою в воздухе

 неровный круг

  рисуешь,

Такая плавная,

 не бодрствуешь,

  не спишь,

Лишь грациозно

 небеса

  целуешь.

Как будто нет тебя,

 но все-таки ты здесь

Пленишь улыбкой,

 манишь за собою...

В моих раздумьях

 ты

  рождаешь смесь

Дождя

 с кроваво-красною луною.

Порой тебя

 мне хочется беречь,

Порою сжечь,

 порою взять с собою

Твою неровную

 порывистую речь,

И тихо

 называть тебя

  рекою.

А ты сидишь,

 укутавшись в пальто

Кроваво-красного,

 как Маяковский,

  цвета.

И если

 эта скучная планета

Еще

 не позабыла

  что есть то,

О чем молчала

 мертвая

  Джульетта,

То я

 с тобой

  хочу встречать

  свои рассветы,

Деля на двух

 одно

  разбитое окно.

Артем Бирюков
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Застыл в полумраке

Артем Бирюков

Застыл в полумраке

Застыл в полумраке,

Стою, наблюдаю,

Как падают листья

В осенние лужи.

Кружась и танцуя,

Срываются с веток

Безжалостным ветром

Тускнеющей жизни.

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Как жаждут остаться

Пестреющим цветом

Разорванной нити.

Меж жизнью и смертью

Врезаются в память

Граненым покровом,

Ребром на ребро.

И мокнут, и тонут ...

Уходят на дно.

Юрий Кобликов

Любовь?

Юрий Кобликов

Любовь?

Что такое любовь?

Объяснить невозможно.

Что такое любовь?

Это просто и сложно.

Это радость и горе,

Надежды и муки.

Это нежность и встречи,

Мечты и разлуки.

Что такое любовь?

Нелегко объяснить.

Чтобы это понять,

Нужно просто... любить.
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Знай наших!

Весна идет,                  весне – дорогу...

Когда зацветают абрикосовые деревья, появляется солнце, а лицо обдувает теплый

южный ветер, тогда в наш город приходит она. Врываясь в душу каждого человека,

заставляя заливисто смеяться и подмигивать незнакомым прохожим, она

влюбляет в себя всех жителей города на Волге. Ее зовут «Студенческая весна», и

она пришла в Волгоград!

В прошлую пятницу в областной филармонии (Театр эстрады) состоялся гала-концерт,

посвященный закрытию городского тура «Студенческой весны на Волге – 2008». В нем

приняли участие 17 вузов и 9 колледжей нашего города-героя, или тысячи талантливых,

активных, творческих студентов! Традиционные направления, в которых каждый молодой

человек мог раскрыть свои таланты, – это музыка, хореография, театр, журналистика,

оригинальный жанр. Однако кое-какие нововведения все же имели место быть. Так, из

хореографии убрали номинацию «Восточный танец», зато в музыкальном направлении

появились «Казачьи песни». Кстати, не только казачьими песнями порадовали зрителей

талантливые студенты, но и казачьими плясками! Так, ансамбль «Золотой колос»

сельскохозяйственной академии зажег зал на столько, что порой с дальних рядов доносилось

радостное: «Любо!». А вот когда на сцену вышли участники танцевального коллектива

«Саирме» со своей «Джигитовкой», то из зала стали выкрикивать «Асса!»…

Многие выступления были, так сказать, комплексными. К примеру, солист поет,

танцевальный коллектив в это время танцует. Потрясающий микс получился из песни

Александра Чумакова, представлявшего Тракторозаводской район, и румбы студентов

физкультурной академии, выступавших от Краснооктябрьского района. Удивительно и

одновременно приятно было то, что музыкальное направление не ограничилось

раскрученными радиостанциями хитами. Так, были исполнены и фольклорные песни, и

русский вариант «Adagio», и даже ария из оперы «Заза»!

Что касаемо брейк-данса и фристайла, то если в прошлом году эта номинация только-только

набирала обороты, то сегодня ребята из «BIT NUTS» и «Cry Style Coxx» выделывали на сцене

поистине невозможные трюки!

Наиболее зрелищным было, не побоюсь этого слова, шоу у ребят из нашего родного ВолгГТУ

– «Cry Style Coxx». Выступление заворожило весь зал, а аплодисменты не умолкали

несколько минут! Четыре парня и девушки в камуфляжных одеждах, девушка с черной

маской на лице и балерина в черной пачке – все эти образы гармонично вошли в их

постановку «Зомби».

Поздравить победителей городского тура «Студенческой весны на Волге – 2008» и вручить

путевки на областной этап пришли почетные гости: атаман по Волгоградской области В. Н.

Селезнев, заслуженный артист России А. А. Масленников, представители СМИ.
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Итак, от Волгограда примут участие в областной студвесне 66 творческих единиц. И самое

приятное – коллективы из техуниверситета заняли исключительно призовые места. Наша

небезызвестная брейк-данс группа «Кураж» получила III место, студентка ХТФ Юлия

Несерина и студентка ФЭУ Ольга Андрющенко удостоены II места (без присуждения I) в

номинации «Газетная журналистика», а «Cry Style Coxx» заслужено заняли I место.

А нам остается пожелать ребятам удачи в областном туре, ведь времени на подготовку у них

совсем не было – областная «Студенческая весна» ворвалась в наш город уже 14 апреля!

Участница конкурса 

Юлия НЕСЕРИНА, ХТ-443.

Подробнее о том, как проходила студвесна-2008, мы расскажем в ближайшем выпуске

«Политехника».
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В преддверии события

Как живет профсоюз нашего

университета

Рассказывает председатель профкома ВолгГТУ Михаил Маркович Матлин

В преддверии конференции мы встретились с председателем профкома ВолгГТУ

Михаилом Марковичем Матлиным и попросили его рассказать о наиболее важных

направлениях в работе профкома за отчетный период.

Главное – соцзащита

Основная задача профкома в отчетный период заключалась в социальной защите работников

университета. Сошлюсь на цифры. Средняя зарплата в университете хотя и возрастает, но ее

уровень многие годы отстает от среднестатистической заработной платы по Волгоградской

области. Так, в 2007 году зарплата в среднем по области составляла 9909 рублей, а у

сотрудников вуза (из бюджетных средств) она была 5880, у

профессорско-преподавательского состава – 8248 рублей. И только с учетом внебюджетных

средств ежемесячный доход политехников достиг сумм, превышающих средне областные

показатели – соответственно, 10086 и 13985 руб. В филиалах вуза средние зарплаты

сотрудников и ППС выглядели так: в КТИ – 8352 и 9190 руб., ВПИ – 8222 и 11113, ВНТК –

7060 рублей.

Что касается доходов нашей профсоюзной организации, то они, как известно, складываются

только из членских взносов, которые в прошлом году составили 2931637 руб. Кстати, это

больше в 1,46 раза, чем было в 2006 году.

Главной статьей расходов является материальная помощь сотрудникам университета. В том

же, 2007 году, ее общая сумма равнялась 503 тыс. руб., что на 30,4% больше, чем за

предшествовавший период, и превысило уровень официально объявленной инфляции. Если

посмотрим эти показатели за последнее десятилетие, то увидим, как значительно выросла

материальная помощь профкома за данный период. А на 2008 год запланировано очередное

повышение – на 16,1% и сумма достигнет 600 тыс. руб.

Следует подчеркнуть, что материальная помощь ректора в прошлом году составила 477420

тыс. руб. Относительно филиалов суммы распределились следующим образом: в ВПИ – 270

тыс. руб., КТИ – 240 тыс., ВНТК – 42 тысячи. Общий объем материальной помощи из средств

профкома и администрации за отчетный период превысил полтора миллиона (1529737 руб.) .

Положительно изменились и другие показатели. В частности, по решению профкома,

выросла материальная помощь, оказываемая профсоюзными бюро: в 2007 году она
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составляла от 300 до 1000 руб., в 2008 – от 500 до 1500 руб., увеличились с 600 до 700 рублей

выплаты в связи с юбилейными датами рождения. Средства на посещения сотрудников,

находящихся на стационарном лечении, в настоящее время оформляются тоже в виде

материальной помощи.

Отдыхайте на здоровье!

К наиболее затратным статьям относится и культурно–массовая работа, на которую в

минувшем году было израсходовано 280 тысяч рублей. Сюда вошло и чествование юбиляров,

и организация праздничных концертов, и оплата новогодних подарков детям-дошкольникам в

количестве 400 штук. Надо отметить, что на текущий год запланировано еще больше – 300

тысяч рублей.

Также немало средств уходит и на спортивно-оздоровительные мероприятия. К примеру,

только на оплату 44 путевок в детский оздоровительный лагерь понадобилась 351 тысяча

рублей (стоимость путевки 7800 рублей; из общей суммы профком оплатил 175 тысяч,

родители – 22 тысячи, то есть за одну путевку – по 500 рублей; фонд социального

страхования – 154 тысячи). В нынешнем году на детские путевки запланировано 200 тысяч

рублей, при этом стоимость путевки – 8700, но родительская плата составляет всего 600

рублей.

На спартакиаду сотрудников «Здоровье» было израсходовано 75 тысяч, или в три раза

больше, чем в 2006 году. Соответственно, повысились связанные с ней, скажем так,

приятные затраты. Например, премии за призовые места в 2007-м выросли в пять раз (!).

Только за первое место премия увеличилась со ста до пятисот рублей. В 2008 году на эти

цели запланировано 100 тысяч рублей, или на 33% больше.

Приобретение спортинвентаря для групп здоровья сотрудников «потянуло» на 30 тысяч

рублей. Это в два раза больше, чем в 2006-м. А в текущем году запланированы расходы еще в

большем объеме – 50 тысяч.

На финансирование спортлагеря в отчетном году также ушло больше – 100 тысяч рублей. И

это позволило сохранить стоимость путевки для сотрудников всего лишь чуть выше

предыдущей. На этот год профком определил в два раза больше средств – 200 тысяч рублей,

однако цена путевки для сотрудников все равно вырастет на 70% и составит 1670 или 1870

рублей.

Мы не сказали еще об оплате санаторных путевок – в прошлом году общая сумма по ВолгГТУ

и филиалам составила 250 тысяч рублей, а в нынешнем запланировано 350 тысяч

(увеличение на 40%).

На премирование профактива в минувшем году ушло примерно столько же, сколько и за

предшествовавший период – 111 тысяч. В 2008 году запланировано больше – 150 тысяч.

Зарплата работников профкома составляла: у заместителя председателя – 8600 рублей у

бухгалтера и председателя – соответственно, 80% и 50% от указанной суммы.

Хотелось бы остановиться и на такой статье затратной части, как «хозрасходы», куда входят

оплата банковских услуг, приобретение канцтоваров, папок для юбиляров, расходных

материалов – в прошлом году на это было выделено 70 тысяч рублей, в этом запланировано

сто тысяч.

Если что – обратитесь в комиссию

За отчетный период было проведено 10 заседаний профкома, некоторые – с участием

проректоров, руководства профкома студентов. На этих заседаниях рассматривались
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основополагающие вопросы: такие, как содержание нового коллективного договора

(заключенного в апреле 2007 г. на 3 года – до 2010 г.); итоги выполнения соглашения по

охране труда; результаты проверок состояния общественного питания; назначение

материальной помощи и другие актуальные для коллектива вопросы.

Однако же большая часть работы приходится на комиссии профкома, каждая из которых

занимается своим направлением.

Комиссия по охране труда (председатель – доцент Мишта Валерий Павлович). В ее

ведении: подготовка ежегодного соглашения по охране труда и контроль за его

выполнением. За отчетный период проведена учеба ответственных по охране труда,

проведены проверки состояния техники безопасности и пожарной безопасности в ВПИ, ХТФ,

ММФ, тракторозаводском корпусе, в общежитиях №№ 1, 3, 4. Проведен также ежегодный

конкурс по ТБ (в 2007 году было установлено 10 премий на общую сумму 6000 рублей). В

2008-м запланировано премирование в сумме 8000 рублей.

Культурно-массовая комиссия (председатель – методист отдела соц. исследований 

Целковикова Татьяна Николаевна), в ведении которой: проведение торжественных

мероприятий и концертов, посвященных Дню 8 Марта, Дню Победы, 65-летию

Сталинградской битвы, организация новогодних вечеров отдыха и т.п.

Комиссия по труду и зарплате, по трудовым спорам (председатель – профессор 

Чапуркин Виктор Васильевич): были рассмотрены и разрешены три конфликтные

ситуации (ВолгГТУ, ВПИ, спортлагерь).

Спортивно-оздоровительная комиссия (председатель – доцент Горбунов Александр

Владимирович): ежегодное проведение спартакиады «Здоровье» среди

профессорско-преподавательского состава и сотрудников университета по 7 видам спорта

(число участников – 131 человек), а также участие в спартакиаде между вузами Волгограда –

по волейболу заняли 3 место (женщины, отв. Санеева Н.Н.), и тоже 3 место по бадминтону

(отв. Баженский Ю.М.). В августе 2007 г. приняли участие и заняли общекомандное 1 место

(по пяти видам спорта) в спартакиаде спортивных лагерей вузов (ВГМУ и ВГПУ). Постоянно

действуют группы здоровья для сотрудников по настольному теннису, волейболу, баскетболу

и бадминтону. Благодаря переходу спортлагеря на три смены работы, число сотрудников,

отдохнувших там, возросло со 138 человек в 1999 г. до 291 в 2007-м, в том числе 87 детей

сотрудников и 57 человек из числа обслуживающего персонала. Кроме того, 10 человек (а в

2006-м – 25 человек) отдохнуло в спортлагере ВПИ.

Комиссия по социальным вопросам (председатель – доцент Раюшкина Алла

Анатольевна): совместно со студенческим профкомом проводили проверки состояния

общественного питания. Составлены акты проверок; отмечено отсутствие книги жалоб и

предложений в буфетах, расположенных в учебных корпусах.

Организационно-массовая комиссия (председатель – Дивина Галина Ивановна):

подготовка заседаний профкома; подготовка нового коллективного договора на 2007-2010

годы; ежемесячное оформление материальной помощи профкома и из фонда ректора;

расследование несчастных случаев; организация диспансеризации сотрудников; выдача

путевок в санатории и в детский оздоровительный лагерь и т.д. и т.п.

Профком и ректорат вам помогут

Необходимо напомнить, что с января 2003 года фонд социального страхования полностью

отказался от оплаты путевок в санаторий для сотрудников. В связи с этим профком и

ректорат взяли на себя оплату в 2003 – 2007 годах путевок для лечения сотрудников в

санатории. Эти обязательства закреплены в коллективном договоре, который в очередной
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раз принят на конференции трудового коллектива 25 апреля 2007 г.

Достаточно сказать, что совместно с администрацией КТИ профком оплатил (в 2007 г. –

40000 руб.) 33 курсовки в профилакторий «Текстильщик»; а также по 20000 рублей за

санаторные путевки в ВПИ и в ВНТК. В 2008 году оплата за день пребывания в санатории

составит 800 рублей.

В настоящее время ректорат ежемесячно оплачивает 20 путевок для сотрудников, в том

числе четыре бесплатных. Оформление путевок в санаторий-профилакторий в 2007 году

успешно проводила Макрушина Татьяна Викторовна, учебный мастер каф. М и ТЛП.

Профком стремился оперативно реагировать на проблемы, которые ставили преподаватели и

сотрудники университета. Это показывают и результаты совместной работы профкома и

ректората по социальной поддержке коллектива университета.

Следует особо подчеркнуть, что ректорат университета в наше непростое время очень

ответственно относится к проблеме социальной поддержки сотрудников.

Подробнее об этом – в докладе М.М. Матлина на конференции.
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Фестиваль в режиме non-stop

Два дня подряд – 14 и 15 апреля – в ДК алюминиевого завода проходил областной

тур молодежного фестиваля «Студенческая весна на Волге – 2008»

Потеплело на улице, распустились молодые зеленые листочки, распустились сердца. Это

значит – настала весна, «Студенческая весна»! Областной тур ежегодного молодежного

фестиваля «Студенческая весна на Волге» 14 и 15 апреля бурным весельем взорвал ДК

алюминиевого завода.

Два дня фестиваль работал почти в режиме non-stop. Театр и оригинальный жанр,

художественное слово, академический вокал, эстрадный вокал, эстрадный танец, бальные

танцы, авторская песня, журналистика – вот далеко не полный перечень представленных

номинаций. В конкурсе принимали участие исполнители и коллективы из Волгограда,

Волжского, Камышина, Михайловки, Ленинска, Котово, Фролово и других городов

Волгоградской области. Каждое выступление было удивительной смесью радости,

энтузиазма, риска и мастерства. Однако пока зал в полном восторге следил за сценой, были

люди, для которых пик работы только настал. Это журналисты.

Еще раз попробовать себя в любимом деле на конкурс прибыли телевизионщики, радисты и

газетчики. В самой многочисленной номинации «Газетная журналистика» соревновалось

тринадцать человек. Получив общее и индивидуальные задания, журналисты рассыпались

кто куда: в зал, к судейской бригаде, за кулисы, в гримерки. Не было их, пожалуй, только на

крыше. Да и как все успеть? Интервью взять надо, сфотографировать участников надо, а

попутно успевать следить за выступлениями! В общем, денек выдался у ребят по-настоящему

жаркий. Сейчас конкурсные работы вместе с фотографиями уже сданы в редакцию газеты

«Молодой. Свежее решение», а авторы ждут подведения итогов. Оно состоится 18 апреля на

завершающем гала-концерте. Там же будет проведено вручение путевок на российский тур

«Студенческой весны», который в этом году пройдет в Волгограде.

«Студенческая весна на Волге» – одно из ярчайших событий студенческой жизни, и

запомнится нам надолго!

Участница конкурса  «Студенческая весна на Волге  – 2008»  Ольга Андрющенко,

Э-358.   
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Не учебой единой

Испытания для профоргов 

Актовый зал, где проходил I тур конкурса на лучшего профорга, еще до начала

мероприятия был заполнен зрителями. В конкурсе приняли участие представители

всех факультетов нашего вуза. Это: Екатерина Саяпина (МСФ), Павел Олиферчук

(ФТКМ), Анастасия Григорьева (ФЭУ), Станислав Степурин (АТФ), Наталья

Агафонова (ФЭВТ), Алексей Хан (ФАТ) и Ольга Бокова (ХТФ).

За всем происходящим с большим интересом наблюдало многоуважаемое жюри, в состав

которого вошли: ведущий психолог ВолгГТУ Дмитрий Валерьевич Воронков, директор

студенческого клуба Екатерина Хорищенко и председатель профкома студентов Роман

Кувшинов. Членам жюри предстояло выбрать трех профоргов, которые продолжат борьбу в

следующем туре. Как и прежде, заключительный этап конкурса будет проходить не в стенах

нашего вуза, а на турбазе.

Пока конкурсанты готовились к серьезным испытаниям, на сцену вышли участники уже

хорошо известного коллектива «Кураж». Ребята исполнили зажигательный танец,

сочетавший в себе несколько стилей.

Профоргам же предстояло выдержать два испытания. Первое – «Визитная карточка». Здесь

группе необходимо было представить своего профорга. По моему мнению, все справились с

этим заданием достойно, но особо хочу выделить представителей ХТФ и ФЭУ. Второе

испытание называлось «Интервью», а тема его была такая: «Проблемы ВолгГТУ и способы их

решения». Этот конкурс проходил в виде демонстрации видеороликов. Самой острой

проблемой для многих факультетов явилась проблема общежитий. Вместе с этим были

затронуты такие темы, как «профорги-призраки», культура студентов, студенческое

безразличие, знание традиций вуза и т.д.

После завершения этого конкурса жюри озвучило свое окончательное решение. В

следующий тур проходят представители ХТФ, ФЭВТ и ФЭУ. Пожелаем им удачи в следующем

туре!

Анастасия Мединская, 

ТОА-126.

На снимке: конкурс профоргов. Фото из архива.
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